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FSIE PARTICIPA EN EL CURSO DE EXPERTO EN 
DIRECCIÓN DE CENTROS EDUCATIVOS CONCERTADOS 
 

FSIE participó en la tradicional “Mesa Sindical” que se organiza dentro de la formación específica que les 
facilita este curso a los actuales o futuros directivos de los Centros Concertados. 
 
 

El pasado viernes 9 de marzo D. José María García 
Santander, Secretario de Acción Sindical de FSIE 
participó en el Curso de Experto de Dirección de Centros 
Educativos Concertados, organizado por Escuelas 
Católicas y presidido por D. Emilio Díaz, Secretario 
Regional de Escuelas Católicas Madrid. Con la presencia 
de más de 30 participantes de varias Comunidades 
Autónomas, FSIE participó en la tradicional “Mesa 
Sindical” que se organiza dentro de la formación 
específica que les facilita este curso a los actuales o 
futuros directivos de los Centros Concertados, con título 
propio de la Universidad Complutense. 
  
Junto al Secretario de Acción Sindical de FSIE 
participaron D. Jesús Gualix, Secretario de Enseñanza 
Privada de FETE UGT y D. Antonio Amate Secretario 
General de FEUSO. La Mesa Sindical tenía por objeto 
hacer una presentación de los tres sindicatos 
participantes a los alumnos así como la exposición de los 
planteamientos de estos ante diferentes cuestiones de 
actualidad referidos a los centros concertados.  

José Mª García presentó a FSIE como un sindicato de 
sector exclusivamente de la enseñanza privada lo que 
nos distingue del resto de sindicatos de clase presentes, 
junto con la defensa de la libertad de enseñanza y la 
defensa de la igualdad de condiciones tanto para los 
padres que eligen este tipo de centros como para los 
trabajadores. En relación al convenio colectivo afirmó 
que aun siendo FSIE mayoritario necesita la compañía de 
uno de los dos sindicatos presentes (FETE UGT-FE USO) 
para poder firmar el convenio colectivo. A lo largo del 
debate, propiciado por el moderador, y las preguntas 
posteriores de los participantes en el curso José Mª 
García reclamó aspectos importantes que FSIE defiende. 
 
En relación a la reforma de secundaria y el bachillerato 
de 3 años, José María García empieza afirmando que no 
es 3+3, sino 3+1+2 ó 3+3+3… Planteó que para implantar 
3 cursos de ESO lo primero que había que hacer es 
reformar la ESO… No tiene sentido cambiar sin 
reestructurar el sistema. Manifestó que primero hay que 
reestructurar y después reformar. Nadie cuestiona los 3 
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años de bachillerato pero deben explicar al sector qué 
van a hacer con lo demás… 
 
Esta propuesta, para José Mª García, es un ataque 
directo al empleo en nuestro sector desde el punto de 
vista estructural (edificios) y de estabilidad en el empleo 
(titulaciones para impartir FP). 
 
Manifestó que las propuestas realizadas por el 
Ministerio lo que habían conseguido es unir al sector... 
en contra suya de las mismas. Parece que la propuesta 
de un bachillerato de 3 años estaba diseñado para un 
país con una economía emergente y, ahora mismo, la 
nuestra no lo es. 
 
Al ser preguntado sobre la complementariedad de redes 
José Mª García defendió que ésta es consustancial a FSIE 
ya que al ser un sindicato exclusivamente de enseñanza 
privada no tenemos un doble lenguaje ni un doble 
interés que defender…  
 
Sobre el Reglamento de Conciertos afirmó que no 
queremos tener la “zozobra” de que nos quiten los 
conciertos cada 4, 2, 6, 8… años, que si estamos 
cumpliendo con los requisitos establecidos la 
concertación debería generar un AUTOMATISMO DE 
RENOVACIÓN ya que existen los mecanismos de control 
suficientes. 

Dirigiéndose a los directores y/o futuros directores les 
recordó que los no docentes de nuestros centros llevan 
3 años sin cobrar la subida del convenio y les pidió que 
“cuando sean directores, paguen cantidades a cuenta”. 
 
Hablando sobre la reforma laboral, recientemente 
aprobada por el gobierno, afirmó que FSIE ya se ha 
manifestado en contra de ésta y de la anterior pero que 
aun así no anima ninguna huelga general… FSIE ha 
proporcionado a sus afiliados una comparativa de las 
dos reformas laborales hechas por los dos últimos 
gobiernos para que ellos vean las diferencias, y decidan 
si ir o no a la huelga. La reforma hay que bajarla a 
nuestro sector y hay muchos aspectos que nos afectan 
poco… 
 
Requerido sobre el tema de la antigüedad y dirigiéndose 
al moderador, Emilio Díaz,  para que “tomara buena 
nota” le indico que “la antigüedad se ve pero no se 
toca”… ya que en momentos de crisis la única subida 
que puede tener un trabajador es cumplir un trienio. 
 
FSIE agradece a Escuelas Católicas que le haya permitido 
participar, un año más, en esta Mesa Sindical y poder 
mostrar a los directivos o futuros directivos de los 
Centros Concertados que la propuesta de FSIE es 
coherente, comprometida e independiente tanto con los 
trabajadores como con el Sector de la Enseñanza Privada 
Concertada.

 
 
 


